



LINEによるトラブルに注意!

携帯電話やパソコンによる「メール」や多機能携帯電話（スマートフォン）を中心にメッセージ&電話アプリとして人気の高い「LINE（ライン）」によるトラブルが、全国で広がっています。特に最近では中学生の間でも「LINE」の利用者が増え、同時に多くのトラブルも発生しています。昨年度も本校ではLINEがらみのトラブルが数件おこりました。

先日、新聞にも以下のような記事が掲載されていたので紹介します。

携帯電話やスマートフォンは学校生活に必要ありません。もし、所有する際は各家庭でそのデメリットについても十分に話をしてください。

「スマホ18の約束」

アメリカ・マサチューセッツ州に住む母親のジャネット・ホフマンさんは13歳になる息子のグレゴリー君にクリスマスに欲しがっていたiPhoneをプレゼントしました。

その時に一緒に渡したスマホ18の約束(使用契約書)が『スッキリ!!』で以前、放送され、ケータイを持たせる親たちから反響を呼んだそうです。大人でも”ドキッ”としてしまいそうなネット依存から子どもを守るための対策がズバリわかりやすくまとめられています。

あなたは今からiPhoneを持てますが、テクノロジーに振り回されることなく、健康でしっかりとした青年に育てるのが私の役目よ!

- ① このスマホは私が買ったのよ。あなた(息子)に貸しているだけです。
- ② パスワードは私が管理しますよ。
- ③ これは電話。鳴ったら必ず出ること。私の電話を無視しないでね。
- ④ 学校がある日は午後19時半、週末は21時には私にあずけなさいね。
- ⑤ 学校に持って行ってはいけません。メールする友だちとは直接お話しなさい。会話は人生のスキルです。
- ⑥ もし水につけたり落として破損した場合は、修理はあなたの責任よ。修理代はあなたの誕生日やお手伝いから支払いなさい。
- ⑦ ウソをついたりバカにしたり、人を傷つけることにテクノロジーを使ってはダメよ。
- ⑧ お友達に面と向き合って言えない言葉はメールでも送ってはダメよ。
- ⑨ 友だちの親の前で言えない言葉はメールで送ってはいけません。
- ⑩ 未成年者が禁止されているものはみてはだめ。インターネットではママと一緒に見られるようなものを見てね。何か知りたいことがあったら、人に聞くこと。できればママかパパに聞いてね。
- ⑪ 公の場では電源を切るかマナーモードにして人に迷惑をかけてはいけません。
- ⑫ 体の大事なところの写真を送ったり、受け取ったりしてはだめ。笑うかもしれないけど、いつかあなたも興味があく日が来るわ。インターネットは巨大で強力に拡大するから恥ずかしい行いは2度と取り消すことはできないの。
- ⑬ 写真やビデオはたくさん撮らないこと。すべてを記録する必要はないの。それよりも経験を大切に。それはあなたの記憶に永遠に残るものなのよ。
- ⑭ とくときスマホは家に置いていきなさい。携帯は生き物でもあなたの一部でもないの。これなしでも暮らしていけるのよ。取り残されるのを恐れず、器の大きい人間になりなさい。
- ⑮ いい音楽(クラシックや流行曲)をダウンロードして聴きなさい。視野をどんどん広げなさい。
- ⑯ 言葉遊びやパズル、能トシで遊びなさい。
- ⑰ 上を向いて歩きなさい。周囲の世界に目を向けなさい。会話をしなさい。グーグルで検索ばかりしないであなたの頭で思考しなさい。
- ⑱ 約束を守れなかったら没収します。もう1度使い方を話し合い、はじめからやり直しましょう。あなたと私は常に学んでいるチームメイトです。一緒に答えを出していきましょう。



- ・個人情報(友達の名前、住所、メールアドレス、写真等)を勝手に掲載してはいけません。
- ・他人の悪口を書き込んだり、ウソをついてはいけません。
- ・基本的には普通の会話と同じです。相手の顔を思い浮かべながらことばづかいや表現にも注意しましょう。
- ・ブログや掲示板はだれが見るかわからないということを常に頭に入れておくことが必要です。

**未成年者誘拐
容疑で男逮捕**
広島西署

スマートフォン¹の無料通信アプリ「LINE(ライン)」で知り合った13歳の女子中学生を3日間、車で連れ回して誘拐したとして広島西署は3日、岐阜県恵那市山岡町、会社員水野巧真容疑者(26)を未成年者誘拐の疑いで逮捕した。

広島西署の調べでは、4月28日午後4時45分ごろ、同署によると、両親が4月28日夜に同署に届けて発覚。同署が行方を捜していた5月1日夜、水野容疑者が自宅近くに女子生徒を送り届けた。女子生徒とは昨年秋にLINEを通じて知り合ったという。

広島市西区の大型商業施設に誘い出した市内の女子生徒に「海を見に行こう」と持ち掛けて車に乗せ、5月1日午後7時ごろまで広島県内や岩国市内を連れ回した疑い。車内で寝泊まりしていたという。

